



# Sauvetage entreprise et lancement projet

Diététicienne et maman solo gérante d'entreprise depuis 6 ans j'ai décidé de quitter une franchise qui ne correspondait plus à mes valeurs pour lancer ma propre enseigne d'accompagnement diététique et mentale (car on le sait le poids ne se passe pas uniquement dans l'assiette) la clientèle est là les idées également mais le manque de trésorerie met un coup d'arrêt à un projet innovant et prometteur, impossible pour moi de mettre en place la nouvelle enseigne ni de faire de la pub ni de développer le projet aujourd'hui seul le bouche à oreille par rapport à l'efficacité du suivi et de la méthode est en place ce qui est insuffisant pour pouvoir être stable et évolutif

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/TQ5fV9rT>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Virginie EICHHOLTZER**